
“Hay que fracasar para ser grande”: la
historia de Snackfro

Hola. Mi nombre es Andrés Romero, tengo 26 años, soy de la ciudad de Bogotá y mi
empresa se llama Snackfro. Manejamos todo el tema de frutas deshidratadas 100%
naturales, sin químicos, sin aditivos y nos enfocamos en mantener los buenos hábitos de
salud. Así nació

Snackfro crece a partir de 2021, en pospandemia, con la idea de deshidratar frutas
colombianas y pues empecé con un horno muy pequeño y, poco a poco, fui participando en
ferias. Ahí me uní a Mercados Campesinos, posterior a eso ingresé a Fondo Emprender
para convertir mi emprendimiento en una empresa. Ha sido un crecimiento un poco rápido
de pronto, tal vez con las ayudas de la Secretaría de Desarrollo Económico, con mis
conocimientos y con mi equipo de trabajo que, pues, son dos mujeres jóvenes entre los 18 y
28 años. Tenemos unas buenas metas, trabajamos en conjunto, y más que ser jefe -
empleado, somos buenos amigos; entonces se creó una una amistad a través de las
ofertas que encontramos a través de Empleo Incluyente. Y hoy no somos, eh.. dos
diferenciales, sino somos tres personas que queremos sacar esta empresa adelante.

La motivación para vincularme a Empleo Incluyente fue principalmente para ayudar a
romper esas brechas de los 19 grupos poblacionales, en este caso con dos condicionales:
la primera mujeres, y el segundo, entre jóvenes entre los 18 y 28 años. Mi enfoque con las
personas jóvenes viene desde hace unos 5 años atrás. Cuando yo empecé en el mercado
laboral, siempre nos cerraban las puertas porque nunca teníamos la experiencia o no
somos todavía capaces de desarrollar una labor. Entonces mi meta, cuando empecé a crear
empresa, era vincular personas jóvenes porque he pasado por esa situación y quiero
ayudar a personas jóvenes.

Yo he fracasado muchísimas veces. He emprendido con cuatro proyectos y el cuarto fue el
que pegó.Estoy joven todavía, pero no quiere decir que si ya uno tiene más de 26 años no
puede. ¡No! Tú puedes emprender a la edad que tú desees. La idea es tener conocimiento
en lo que vas a hacer, tener muchísima disciplina y cero miedo al fracaso. Hay que fracasar
para ser grandes; los grandes empresarios y multimillonarios del mundo fracasaron. Esa
idea nos la dan a toda ahora, en las universidades, en los Colegios; pero hay que aprender
a fracasar, desde lo más pequeño, para poder llegar a tener empresa y ser exitoso

[Música]


